Kantonsrat St.Gallen 43.07.14

FD / Postulat Gemperle-Goldach vom 24. April 2007

Ökologische Steuerreform

Antrag der Regierung vom 15. Mai 2007

Nichteintreten.

Begründung:

Eine Reform des Steuersystems mit ökologischer Zielsetzung bleibt als strategische Aufgabe dem Bund vorbehalten. Soweit bei den direkten Steuern des Kantons ökologische Förderungsmassnahmen anbegehrt werden, sind die Möglichkeiten aus harmonisierungsrechtlichen Gründen sehr stark eingeschränkt. In welchen Bereichen kantonaler Handlungsspielraum besteht, wird die Regierung im «Energiekonzept Kanton St.Gallen» aufzeigen. Eine grundlegende Analyse im Sinn einer ökologischen Steuerreform macht auf Ebene Kanton jedoch wenig Sinn. Auf das Postulat, das eine ökologische Steuerreform fordert, ist deshalb nicht einzutreten.